

EN LA INAUGURACIÓN DEL CURSO

NOS CONCENTRAMOS POR LA UNIVERSIDAD PÚBLICA

La **universidad pública** es una de las grandes conquistas de nuestra sociedad. Gracias a ella, miles de personas han tenido la oportunidad de acceder a una formación superior con independencia de su origen social o económico. Esta institución es, y debe seguir siendo, un **ascensor social**, un espacio de generación y transmisión de conocimiento, de igualdad de oportunidades y de compromiso con el progreso colectivo.

El próximo **19 de septiembre** tendrá lugar el acto oficial de inicio de curso universitario en la **Universidad de Alcalá**, presidido por la presidenta de la Comunidad de Madrid.

Desde CCOO y UGT queremos aprovechar esta cita para dar continuidad a las movilizaciones que durante el último año hemos venido impulsando en defensa de la **universidad pública madrileña**.

Nuestra reivindicación es clara:

- Una **financiación justa y suficiente** que garantice la calidad de la docencia, la investigación y los servicios universitarios.
- Que la futura **Ley de Enseñanzas Superiores, Universidades y Ciencia (LESUC)** sea elaborada de forma **participada y consensuada** con el conjunto de la comunidad universitaria y sus órganos de representación.

Lo que está en juego no es menor. Los borradores de la Ley que han trascendido y las declaraciones del equipo de gobierno de la Comunidad de Madrid apuntan a un modelo que amenaza con **ahondar en la infrafinanciación, abrir la puerta a una mayor privatización y debilitar los espacios democráticos de participación**. En definitiva, un marco que pondría en riesgo el futuro de la universidad pública madrileña y su capacidad para cumplir con su misión de servicio a la sociedad.

Por eso, convocamos a toda la **comunidad universitaria** a sumarse a la concentración en la Universidad de Alcalá, para mostrar de manera unitaria que la universidad pública no puede construirse de espaldas a quienes la sostienen día a día: el **PDI, el PTGAS, el estudiantado y el conjunto del personal vinculado a nuestras universidades**.

Día: viernes, 19 de septiembre

Lugar: Plaza de San Diego, Universidad de Alcalá

Hora: 11:00 horas

La universidad pública madrileña se juega su presente y su futuro. Defendámosla con firmeza, con unidad y con la convicción de que solo con recursos, estabilidad y consenso podremos garantizar un sistema universitario al servicio de toda la sociedad.